

Prof. Dr. Osmar Spitzner * Dr. Wilhelm Panzer

Zur wirtschaftsleitenden Tätigkeit des Staatlichen Vertragsgerichts

199 Seiten ■ Broschiert 5,— DM

In anschaulicher Weise haben die bekannten Autoren die Aufgaben des Staatlichen Vertragsgerichts bei der Entwicklung und Durchsetzung des Vertragssystems in der Wirtschaft und Industrie dargestellt. Die Arbeit ist besonders für Betriebsleiter, Vertragssachbearbeiter und Justitiare der volkseigenen Betriebe von Bedeutung, weil ihnen an Hand vieler Beispiele gezeigt wird, wie Fehler beim Abschluß und bei der Realisierung der Verträge vermieden werden können.

Das Staatliche Vertragsgericht als Teil des einheitlichen Staatsapparates in der DDR hat deshalb für die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes eine große Bedeutung, so z. B. für die Durchsetzung und Sicherung der sozialistischen Konstruktion, des technischen Höchststandes und der Erhöhung der Arbeitsproduktivität.

Besonderen Wert erhält die Arbeit durch eine Zusammenstellung von Schiedssprüchen und einen Anhang wichtiger Mitteilungen und Anweisungen.

*Zu beziehen durch den örtlichen Buchhandel oder
durch das Buchhaus Leipzig, Leipzig C 1, Postfach 91*

STAATSVERLAG
DER DEUTSCHEN DEMOKRATISCHEN REPUBLIK